
 

 

“Alcalde Rafa Ortiz dice con programa de titulación gobierno de Luis 

Abinader dignifica calidad de vida de los petromacorisanos” 

 

 

 

 

 

"Con el desarrollo de este programa, a través del cual hoy serán beneficiados ocho mil 

ciudadanos con la titulación de los terrenos que han ocupado por años, este gobierno 

encabezado por Luis Abinader está dignificando la calidad de vida de esos 

petromacorisanos que por décadas han anhelado tener un título de propiedad" expresó 

este martes el alcalde Rafa Ortiz durante el lanzamiento de la segunda etapa de los 

trabajos técnicos, sociales y legales de dicho proceso. 

El ejecutivo municipal manifestó también que con estas ejecutorias se les brinda la 

oportunidad de aumentar la plusvalía de sus inmuebles y así como la seguridad de que 

nadie los podrá desalojar. 

Del mismo modo, destacó que no solo han sido beneficiados con este plan los residentes 

en el municipio cabecera, sino también los de otros de la provincia como es el caso de 

los de Ramón Santana, Consuelo y Quisqueya. 

Asimismo, Ortiz resaltó el trabajo de todo el equipo de la Unidad Técnica Ejecutora de 

Titulación de Terrenos del Estado (UTECT) y del Consejo Estatal del Azúcar (CEA) 

quienes en esta segunda fase estarán interviniendo las comunidades de Santa Fe, Palo 

de Azúcar, 24 de abril, Villa Centro, Villa Blanca, Colina I y II y una parte del Batey 8. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

“Concejo de Regidores reconoce a joven Julio Eduardo Díaz Sosa como "Hijo 

Meritorio" de SPM; realiza charla "Reforma Fiscal" 

 

 

 

 

 

El Concejo de Regidores del ayuntamiento de San Pedro de Macorís reconoció la tarde 

de este lunes como "Hijo Meritorio" del municipio al joven Julio Eduardo Díaz Sosa 

por su destacada carrera como economista dentro y fuera de la República Dominicana. 

Díaz Sosa, quien actualmente trabaja como representante de la República Dominicana 

ante el Banco Mundial, es autor de los libros Notas Económicas con Julio Díaz y 

Actualidad Geopolítica y Económica: Retrospectiva cronológica. 

Es además columnista de varios periódicos de circulación nacional entre estos Hoy, 

Acento, El Dinero; entre otros. Posee dos licenciaturas en Economía y Finanzas por el 

Rochester Institute of Technology de Nueva York, maestría en Economía Aplicada con 

una especialidad en Mercados Financieros por la Johns Hopkins University de 

Maryland, maestría en Administración de Empresas (MBA) con especialidad en 

Finanzas por la Universidad de Maryland en College Park y una certificación en 

Ciencias de Datos por The George Washington University.  

La decisión está contenida en la resolución municipal No. 45-2024 y fue entregada por 

los regidores Francisco Frías, Saeddy Calcaño, Walkis Cuevas, Mayarit Rodríguez, 

Luisa Pierret, Favio Silvestre y Andradi Reynoso en compañía del alcalde Rafa Ortiz y 

su homóloga del municipio de Ramón Santana Santa Valdez. 

Luego del acto de reconocimiento se llevó a cabo un magistral conversatorio a cargo de 

Díaz Sosa con el título de "Reforma Fiscal" donde participaron abogados, 

comunicadores, figuras del ámbito político y empresarial de la ciudad. 



 

 

“Alcaldía de SPM entrega cheque de RD$550,000 a fundación Caritas 

para reconstrucción de club” 

 

 

 

 

 

 

 

La Alcaldía de San Pedro de Macorís entregó a la Fundación Caritas de la comunidad 

de Angelina un aporte económico de quinientos cincuenta mil pesos (RD$550,000.00) 

para la reconstrucción de la edificación donde funciona su club comunitario. 

La entrega fue realizada por el alcalde Rafa Ortiz en compañía de los concejales 

Mayarit Rodríguez, Francisco Frías e Israel Madrigal y la presidenta de la Unión de 

Juntas de Vecinos Marcia Reyes. 

"Reafirmamos nuestro compromiso de colaborar con instituciones como estas cuyo 

objetivo es ayudar a las personas más necesitadas de sus comunidades. Con este aporte 

esperamos que ustedes puedan contar un espacio en mejores condiciones" expresó el 

ejecutivo municipal. 

Mientras que la regidora Mayarit Rodríguez, quien es oriunda de esa localidad, 

agradeció al alcalde y se comprometió a continuar gestionando mejoras para Angelina y 

los demás sectores de San Pedro de Macorís. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

“Inicio formal inicio a la Maestría Gestión Municipal Impartido por 

UNICARIBE ONLINE” 

 

 

 

Hoy dimos formal inicio a la Maestría  

en Gestión Municipal, impartida en  

UNICARIBE ONLINE y encabezada  

por la Decana Altagracia Tavarez, a la  

cual quiero agradecer por su asesoría y 

acompañamiento en el proceso.  

Acompañado de las concejalas Luisa  

regidora, Saeddy Calcaño y también  

algunos colaboradores de diferentes  

áreas de la Alcaldía S.P.M. 

Para nosotros es fundamental la formación  

académica y también la de nuestros  

colaboradores, con la finalidad de seguir  

trabajando de manera transparente y eficiente. 

 

 

 



 

 

 “Alcalde Rafa Ortiz anuncia inversión de RD$10,000,000 en mejoramiento 

sistema de drenaje; presenta avances obras gestión 2024-2028” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 El alcalde de este municipio de San Pedro de Macorís, Rafa Ortiz, dio a conocer este miércoles que en 

las próximas semanas la Alcaldía iniciará un proceso de licitación por un monto de RD$10,000,000.00 

para la construcción de 50 imbornales en puntos críticos para contribuir a la reducción del cúmulo de 

las aguas pluviales en la ciudad. 

"He estado trabajando en el tema del drenaje pluvial, no es una solución definitiva porque es problema 

que no se resolverá de manera fácil, pero nosotros con la construcción de esos 50 imbornales 

buscamos reducir el caudal de agua en lugares como el Parque Duarte y el Hospital Jaime Oliver Pino 

del Seguro Social" indicó el alcalde. 

Ortiz hizo el anuncio durante un conversatorio realizado en la Cámara de Comercio y Producción, a 

quienes también presentó los proyectos en los cuales se encuentra trabajando entre estos la 

construcción de la pared perimetral del Cuerpo de Bomberos, el Museo del Pelotero Petromacorisano 

y mejoramiento del servicio de recolección de los residuos sólidos. 

Asimismo, habló sobre el rescate de la rivera del Río Higuamo, el boulevard de la Av. Francisco 

Domínguez Charro y rescate de áreas deportivas; entre otros proyectos. 

En la actividad estuvo presente la gobernadora provincial Giovanny Baltazar, la vicealcaldesa Wendy 

Reyes, Monseñor Santiago Rodríguez, regidores Israel Madrigal, Mártires Paulino y Walkis Cuevas, 

los empresarios Ignacio Zaglul, Orlando Ramírez, Manlio Rosado, miembros de la directiva de la 

Cámara de Comercio y Producción; entre otros. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

“Alcaldía de SPM avanza 70% trabajos construcción parque infantil de 

Barrio Lindo” 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Alcaldía de San Pedro de Macorís, encabezada por Rafa Ortiz, ha avanzado en un 

setenta por ciento (70%) los trabajos de construcción del parque infantil de Barrio 

Lindo una obra que ejecuta en conjunto con la Fundación Banreservas.  

De acuerdo con el ingeniero Noel Montilla, quien está a cargo del proyecto, en el lugar 

se ha realizado el relleno del área, reimplantación de bloques en todo el perímetro, 

colocación de adoquines, piso estampado, jardineras, instalación de luminarias; entre 

otros. 

Con ese espacio, que forma parte del programa de rescate de los espacios públicos del 

municipio, el cabildo busca fomentar el desarrollo cognitivo, físico y social de los niños 

de esa barriada y sus zonas aledañas. 

La obra, cuyo acto de primer palazo se realizó el pasado mes de marzo, se ejecuta con 

una inversión de doce millones de pesos (RD$12,000,000.00). 

 

 

 



 

 

 

“Alcaldía de SPM realiza amplio operativo de reparación de luminarias 

en sectores del Bloque 9” 

 

 

 

 

 

 

 

A través de su Departamento Eléctrico, la Alcaldía de San Pedro de Macorís lleva a 

cabo una amplia jornada de reparación de lámparas en los 17 barrios que componen el 

Bloque 9 como parte del programa de reparación e instalación de luminarias que 

desarrolla. 

De acuerdo con Roberto Santana, encargado de la dependencia antes citada, los sectores 

trabajados hasta el momento son Villa Faro I, San Antón I y II, Pedro Justo Carrión I, II 

y III, La Arena, Filipinas, Las Flores, Urb. Mallén, Villa Municipal, Miramar, La Roca 

y La Piedra. 

Detalló que para completar los trabajos en ese bloque solo les falta intervenir los 

sectores El Toconal, Japón y El Faro II hacia donde las brigadas se estarán trasladando 

en el transcurso de la semana. 

Asimismo, Santana indicó que en total fueron reparadas más de 125 lámparas y 

próximamente estarán trabajando en otros bloques. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


